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Genoa,  Preziosi:  “Se  c’è  un  pò  di  Genoa  nell’Inter,  in
futuro potrebbe essercene di più”
di Redazione
30 Marzo 2011 – 13:51

Milano.  Pungente e anche un pò ambigua la frase del  presidente del  Genoa,  Enrico
Preziosi, che è a Milano per l’assemblea di Lega Serie A. Su chi vincerà il derby di Milano
(“Credo che a prendere i tre punti sarà la squadra migliore, che poi vincerà lo scudetto”)
non si è voluto sbilanciare, però si è lasciato scappare una frase sull’Inter: “Se c’é un po’ di
Genoa in questa Inter? Sì, magari in futuro potrebbe essercene di più”.

Preziosi ha poi voluto precisare che comunque quelli attuali, riferendosi a Thiago Motta,
Milito e Ranocchia, “sono adesso giocatori dell’Inter e non del Genoa, non ho nessun
rimpianto”. Sul futuro in Europa della sua squadra, Preziosi ha detto: “Non credo”.
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